



Buddhismus in Österreich

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft



Guntram ChiKo Ferstl, Ing. Dipl.Päd.

Mein Leitspruch *Jeder Augenblick ist eine kostbare Gelegenheit, den Dharma zu praktizieren und die Welt ein bisschen schöner werden zu lassen.*

Geboren 1970 in Hohenems

Ausbildung

Nach meiner Pflichtschulzeit absolvierte ich die HTL für Tiefbau in Rankweil. Nach vierjähriger Berufsausübung wurde ich von 1993-1996 an der Pädagogischen Akademie Feldkirch zum Hauptschullehrer für die Fächer Deutsch und Bildnerische Erziehung ausgebildet. Bei Yogi Dhirandaji durfte ich 2008-2009 die Lehren und Praktiken des klassischen Yoga professionell lernen.

Spirituelle Praxis und Lehrer*innen

Seit 2003 übe ich in der tibetischen Tradition von Dzogchen-Meister Tenzin Wangyal Rinpoche. Seit 2008 praktiziere ich auch in der Zen-Tradition und wurde 2018 zum Zen-Priester in der Linie von Chino Kobun Roshi und Vanja Palmer geweiht.

Wichtige Lebensstationen

Mit 23 Jahren durfte ich bereits von den Vaterfreuden kosten. Meine spirituelle Suche führte mich zunächst zur Initiation in einer afrobrasilianischen Schamanismustradition. Großen Eindruck machte meine Reise 2000 nach Nordindien und später die Präsenz des Dalai Lama beim Kalachakra. 2003 traf ich meinen Wurzellama Tenzin Wangyal Rinpoche. Für das Zen begeistert mich besonders die Zen-Lehrerin Coshin Capocasa ab dem Jahre 2014.

Buddhistischer Religionsunterricht ist für mich

Religionsunterricht ist für mich eine große Freude, mit den Schülerinnen und Schülern von den Weisheiten Buddhas zu kosten.

Kontakt

E-Mail guntram.ferstl@gmx.at

Tel. +43 (0)650 4080300

